
ACTA DE SESI~N EXTRAORDINARIA DEL I DE ABRIL DE 2025, DEL CONS 
UNIVERSITARIO DE LA UNIVERSIDAD ANDINA DEL CUSCO 

En la ciudad de Cusco, siendo las 09:00 horas del uno de abril del ao dos mil veinticinco, se 
llev a cabo la sesion extraordinaria del Consejo Universitario, en el Sky Room del Pabell~n de 
Aulas Generales, ciudad universitaria de Larapa, ubicada en la Urbanizacion Ingenieria Larapa 
Grande A-5, del distrito de San Jeronimo de la provincia y departamento de Cusco, presidida 
por la Rectora Dra. Di-Yanira Bravo Gonzales y en calidad de Secretaria General, la Dra. Magna 
Asiscla Cusimayta Quispe, procediendo a registrar la asistencia de los miembros del Consejo 
Universitario 

I. LISTA DE ASISTENCIA 

Dra. Di-Yanira Bravo Gonzales, Rectora 
Dr. Luis Amadeo Mendoza Quispe, Vieerrector Acad~mico 
Dr Fortunato Endara Mamani, Vicerrector Administrativo 
Dre. Juan Carlos Valencia Martinez, Vicerrector de Investigaci~n 
Dea. Yanet Castro Vargas, Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud 
Dr, Victor Ral Acuna Loaiza, Decano (e) de la Facultad de Ciencias Econ~micas, 
Administrativas y Contables 
Dr. Uriel Balladares Aparicio, Decano de la Facultad de Derecho y Cencia Politica 
Dra. Ayde Flores Contreras, Decana de la Facultad de Ciencias y Humanidades 
Dr. Cristhian Eduardo Ganvini Vale~rcel, Decano de la Facultad de Ingenieria y Arquitectura 
Dr Emeterio Mendoza Bolivar, Director de la Escuela de Posgrado 
Dr. Cdsar Enrique Herrera Mennde, Director de Promocin del Deponte 
Srta. Fiorela Gutierrez Aguirre, representante estudiantil 
Sr Mauricio Leandro Medina Soto, representante estudianti 
Srta. Helen Zamanta Alcazar Jihuala, representante estudiantil 
Srta. Priana Camila A yma Roman, representante estudianti 
Abg. Omar Portugal Mayorga, Jefe (e) de la Oficina de Asesoria Juridica 

La Srta. Massiel Gabriela Chambi Alvarez, justifica su inasistencia a la sesion convocada 

Con el quorum correspondiente se apertura la sesibn extraordinaria del Consejo Universitario 

II. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE SESIN ANTERIOR 

La Secretaria General, solicita dispensa de la lectura del acta del 28 de marzo de 2025, siendo 
aceptada 

IL. DESPACHO. 

I. SOLICITUD DE RENUNCIA DEL DR. IVAN HERMOZA HERIK ROSELL. 
Pasa a orden del dia 

2. SOLICITA APROBACI~N DEL PROCEDIMIENTO: SEGURIDAD Y SALUD EN 
EL TRABAJO CD1GO PSC-G-OT VERSI~N 02-DEL SGC. 
Ofiei6 N,° 181-2025-VRAC-UAC 
Pasa a orden del dia 

3, SOLICITA MODIFICACI~N DEL REGLA MENTO DE HOMOLOGACIONES Y 
CONVALIDACIONES DE LA ESCUELA DE POSGRADO. 



Ofiei6 N9 437-2025/EPG-UAC. 
Pasa a orden del dia 

IV. ORDEN DEL DIA. 

L. SOLICITUD DE APROBACI~N DE REGLAMENTOS DE ELECCIONES EN 
MODALIDAD VOTO ELECTRONICO NO PRESENCIAL (VENP), 
Ofieio N,° 023-2025/CE-UAC. 

Antes de dar inicio a la lectura del Reglamento de Elecciones presentado por el Comite 
Electoral, la Reetora invita a la Presidenta del Comitd Electoral, Dra. Daisy Niez del 
Prado B~jar. Seguidamente, la Secretaria General procede a dar lectura del Reglamento 
General de Elecciones Universales de la UAC para clcccion de Rector, Vicerrector y 
Decano y Reglamento de Elecciones para elegnr a los representantes de los docentes y 
estudiantes ante los organos de gobierno, 

Concluida la lectura, el Consejo Universitario leva a cabo un analisis y debate, durante el 
cal se plantean preguntas y observaciones por el Decano de la Facultad de Ciencias 
Econ~micas, Administrativas y Contables y el Vicerrector Acad~mico a la Presidenta del 
Comit~ Electoral, quien responde las interrogantes correspondientes, EI Vieerrector 
Administrativo felicita la elaboracion del Reglamento, la presidente indica que fue 
elaborado por el Comit~ Electoral anterior 

EI Vi@errector Administrativo consulta si se han considerado los reglamentos existentes 
para su elaboracion, particularmente la Resolucion N," 694-CU-2022-UAC de fecha 2l 
de noviembre de 2022 y el Reglamento para Eleeciones Universales. Dicho documento, 
seala, fue revisado previamente por una Comtsion Especial, formando parte la Dra. Daisy 
Nez del Prado B~jar En ese sentido, reorienda la conforacon de una nueva 
comision por el Consejo Universitario para su revision 

Adem~s, se menciona que en varios p~rrafos del reglamento propuesto se alude a la 
participacin de la ONPE, lo que genera dudas respecto al apoyo de esta entidad. La 
Presidenta del Comit~ Electoral, informa que la ONPE ha ofrecido colaborar en las 
elecciones mediante su plataforma, llevar a cabo todo el proceso, EI Comit~ Electoral, pot 
su parte, verificar~ dicho proceso y dctcrminara la proporcionalidad mcdiante formulas 
propias, estableciendo posteriormente las cifras repartidoras para los brganos de gobierno 

Se destaca que el uso del voto virtual permitir reducir costos presupuestarios para la 
universidad, adem~is de garantizar transparencia y libertad en el ejercicio del derecho al 
voto. Sin embargo, al preguntarle si se tomb en cuenta la Resolucidn N," 694.-CU-2022 
UACy el Reglamento para Elecciones Universales durante la elaboracion, la Dra. Daisy 
Nez del Prado B~jar; menciona no tener conocimiento al respecto, sugiriendo que podria 
haber sido considerado por el Comit~ anterior. Por ello, solicita formular el reglamento de 
manera oportuna para su regularizaci~n, 

El Vieerrector Administrativo sugiere recurrir a Asesores Legales para revisar el tema 
antes de su aprobacibn. Finalmente, la Dra. Daisy N~ez del Prado B~jar, solicita al 
Consejo Universitario la aprobaci~n del reglamento para su publicaci~n final, destacando 
que l ONPE asignari una fecha especifica para las elecciones virtuales, dado que tiene 
otros compromisos. Bajo cstas condiciones, s espera que el Comit~ Electoral continue 
con su labor, regularizando los aspectos formales necesarios con Asesoria Juridica 
pertinente, tomando cn cuenta la Resolucion 694 aprobada por el Consejo Universitario 
como base para el procedimiento 



El jcfe de la Oficina de Asesoria Juridica fe). indica que existe la Resoluci~n N.° 694 
2022-UAC, aprobado por Consejo Universitario, que sirve para el procedimiento del 
reglamento en cuanto a la formalidad, asi como, entre otros, si revisamos el articulo 72° 
de la Ley Universitaria es contradictorio con nuestro Estatuto sobre la eleccion del Comit~ 
Electoral, en el articulo 29° sobre la inscripcion del postulante numeral 4, entre otros quc 
existen contradicciones, estos aspectos de fondo, asi como en las disposiciones finales y 
transitorias puede ser materia de observacion por los participantes en el proceso electoral, 
estas precisiones deben ser considerados para que el reglamento sea revisado y 
sistematizado con las normas estatutarias y reglamentarias 

EI Dr. Victor Acuna Loaiza seiala que, en las Facultades de Ciencias y Humanidades e 
lngenieria y Arquitcctura, ya se llevaron a cabo elecciones utilizando cl reglamento 
vigente con votacion universal. Para ello, como Presidente, prepar~ un reglamento 
especifico que fue analizado por una comisi~n. Por lo tanto, este reglamento vigente podria 
aplicarse en elecciones futuras. 

EI Vicerrector Acad~mico destaca que, en clccciones anteriores, no se contempl~ la 
participacion de las filiales, un aspecto que ahora resulta indispensable. Adem~s, seiala 
que la situacion actual es otra, dado que se plantea implementar el voto virtual y existe un 
eglamento diseiado especificamente para ello. Sin embargo, advierte que el articulo 72° 
est~ enfocado para universidades publicas, mientras que esta institucion corresponde a una 
universidad privada, lo que, a su juicio, requiere una reflexion mas profunda debido a las 
diferencias existentes 

Se enfatiza la relevancia de aprobar el reglamento con voto virtual, aunqe se reconoce la 
necesidad de fortalecerlo, Asimismo, se recomienda definir un procedimiento claro y 
especifico para esta modalidad. En caso de que [a ONpp no brinde su apoyo, se plantee la 
posibilidad de realizar elecciones presenciales. Ader~as, se propone que el reglamento 
incluya ambos procedimientos de manera scparada para prevenir cualquier tipo de 
confusion 

El Dr. Uriel Balladares Aparicio destaca que xiste un reglamento vigente que se ha 
utilizado en elecciones anteriores, pero advierte que el proyecto actual carece de 
disposiciones finales y transitorias, lo que podria ocasionar conflictos. Por ello, sugiere 
que el Comitd Electoral analice esta situacin. 

Adem~s, sugiere que el reglamento podria ser aprobado provisionalmente por el Consecjo 
Universitario, dado que an no se encuentra plenamente regulado. Propone, ademas, que 
pas a una Comision y a Asesoria Juridica para su revision y qe, posteriormente, sea 
elevado al Consejo Universitario para su aprobaci~n definitiva. 

Asimismo, hace hincapi~ en que la participaci~n de la ONPE en estas elecciones tomari 
en cuenta el contenido del reglamento de la institucion. Por lo tanto, se recalca la nccesidad 
de contar con un reglamento adccuado que se alinee con las disposiciones de la ONPE 

La Dea. Daisy Niez del Prado B~jar, solicita que el Consejo Universitario apruebe la 
posibilidad de implementar elecciones virtuales, otorgando al Comit¢ Electoral la 
autoridad para decidir la modalidad de voto virtual o presencial. Esta decision estaria 
sujeta a la presentaci~n de reglamentos modificados segdn las sugerencias y observaciones 
realizadas, y propone someter esta propuesta a votacion 



' 

En resumen, la Rectora indica 

I. Se informa sobre la existencia de la Resoluci~n N " 694-CU-2022-UAC que establece 
cl procedimiento para la aprobacion de reglamentos 

2. Se presenta una moci~n para formar una comision, como se hio en la primera eleccion 
de decanos, de acuerdo con lo estipulado en cl reglamento para el voto universal 

3. Se propone aplicar el reglamento previamente utilizado en las elecciones de la 
Facultad de Ingenieria y Arquitectura y Facultad de Ciencias y Humanidades. 

4. EI Vicerrector Acad~mico plantea la posibilidad de aprobar la realizacibn de 
clecciones virtuales, coincidiendo con la postura de la Dra. Daisy N~fez del Prado 
B~jar Sin embargo, se sugiere establecer un reglamento que contemple 
procedimientos cspecificos para las modalidades virtual y presencial. Adem~s, st 
senala que no se han considerado disposiciones finales, mi transitorias 
Por estos motivos, se concluye que el reglamento no se encuentra en condiciones de 
ser aprobado durante esta sesion 

La Dra. Daisy Niez del Prado B~jar, manifiesta que el Comit~ Electoral ha retirado el 
Reglamento. Por lo tanto, tnicamente se someteria a votacion la posibilidad de que cl 
Consejo Universitario aprucbe la realizacion de elecciones virtuales en la universidad. En 
ese contexto, se adaptaria un nuevo reglamento especificamente para el proceso virtual 

EI Dr Cristhian Ganvini Valcarcel seiala que ya se tuvo una experiencia previa con el voto 
virtual. Ante la posibihidad de que la ONPE no brinde su apoyo, considera nccesario buscar 
una institucion acreditada que pueda encargarse de llevar a cabo el proceso de voto virtual 

La Srta. Fiorela Gutierrez Aguirre propone al Comitd Electoral, respecto al articulo 74° 
sobre dispensas y multas, qe se implementen mecanismos claros para la solicitud de 
dispensas, plazos y apelaciones. En cuanto al articulo 50°, relativo a la propaganda 
electoral, sugiere establecer una prohibici~n y sancibn del uso de recursos de la 
universidad 

EI Se. Mauricio Leandro Medina Soto recomienda que, en el articulo 50°, relacionado con 
el uso de propaganda fisica y electronica, se contemple la fiscaizacion en casos de 
elecciones presenciales. Sin embargo, sciala quc no sc ha considcrado la propaganda en 
entornos virtuales 

Al respecto, la Dea. Daisy Nez del Prado B~jar, plantear~ recurrir a inform~ticos para 
determinar como se llevaria cabo el control de la propaganda electoral 

Por su parte, el Dr, Cristhian Ganvini Vale~rcel, manifiesta que no deberia permitirse la 
publicidad en medios digitales o electronicos vinculados a la Universidad. 

EI Vicerrector de Investigaci~n, propone que, en el articulo 40° del Reglamento de 
docentcs y estudiantes, se incluya un inciso que establezca como impedimento que an 
miembro de un organo de gobierno vigente no pueda postular a otro brgano de gobiemo 
Esto surge a raiz de una controvecrsia en elecciones anteriores, donde un miembro del 
Conscjo de Facultad se present~ a Asamblea Universitaria y fue elegido, debido a la 
ausencia de una norma que lo prohibiera 

EI Vieerector Administrativo, indica que, a petici~n de la Presidenta del Comit Electoral, 
se podria aprobar la modalidad de las elecciones, ya sea virtual o presencial; sin embargo, 
pone en autos que este tema no est~ en agenda, ya que la peticion se himita a la aprobacion 



de los reglamentos electorales, lo cual solicita que se tome en consideracion 

La Dra. Daisy Niez del Prado B~jar seiala que nadie est~ obligado a hacer lo que la ley 
no manda, ni impedido de hacer lo que clla no prohibe. En este caso no cstamos impedidos; 
este punto es parte del Reglamento sobre eleccin virtual, es momento de que el Consejo 
Universitario, vote la posibilidad y dar viabilidad y que el Comitd Electoral, decida hacerlo 
virtualmente, el Comit~ es el brgano natural que va a decidir en materia de eleciones, Sc 

solicita que la parte considerada en el reglamento sea virtual y aprobada como una 
posibilidad que se nos d~ esa potestad al Comit~ Electoral. Esto no desnaturalizaria la 
seston 

EI Jefe de la Oficina de Asesoria Juridica (e) confirma que el reglamento del Consejo 
Universitario establece que en sesiones extraordinarias ~nicamente deben tratarse los 
puntos contenidos en la orden del dia 

La Dra. Daisy Niez del Prado Bjar seala que siempre y cuando nos permita tratar la 
solicitud sobre la virtualidad, si se desestima el reglamento, en todo caso, estaria en el aire. 
Estamos proximos a la eleccion de estudiantes; cstan por cumplir el tiempo de mandato 
No es factible dejar sin representantes, pide flexibilidad para su aprobaci~n del reglamento 
como posibilidad de decidir las elecciones virtuales o presenciales si nos dejan esa 
posibihidad, por supuesto, se coordinar con la autoridad para establecer el mecanismo quc 
se tendri, lo cual se pide al pleno, 

El Vicerrector de Investigacion senala que ya se realizaron las elecciones virtuales; el 
Comit~ Electoral es aut~nomo, ellos podrian en otro momcnto alcanzarnos el Reglamento 
Yase tienc experiencia en la virtuahidad, se hard la eleccin virtual si se tiene el reglamento 

La Dra. Daisy Niez del Prado B~jar, seiala que la elecci~n virtual, realizada en la 
pandemia, no es lo mismo que lo actual. En todo caso, no veo inconvenientes para que el 
Consejo Universitario aprucbe la virtualidad de las elecciones, el Comitd Electoral lo 
decidird. Si se da esta facultad, se podria aprobar y despues se dar~ cuenta a la Autoridad 
Universitaria. 

En resumen, seiala la Rectora: 
I. Se propone que las elecciones se realicen conforme al reglamento vigente 
2. Se plantea otorgar al Comit~ Electoral la facultad de proponer la modalidad de 

votacion virtual, realizando las modificaciones ncccsarias al reglamento previsto 
3, EI Dr Vietor Acuna: Destaca la importancia de respetar la autonomia del Comit¢ 

Electoral, senalando que ya se han llevado a cabo elecciones anteriores bajo el 
reglamento vigente 

El Director de la Escuela de Posgrado seiala que existe consenso respecto a que las 
elecciones sean virtuales; en su momento traer el Comite esas modificaciones para 
aprobatse 

La Dra. Daisy Niez del Prado B~jar deja constancia en acta de que los consejeros han 
cxpresado la autonomia del Comit~ Electoral que le permite actuar, ya sea de manera 
virtual o presencial conforme a sus facultades. Considera que este es consenso entre los 
conscjeros, destacando que el Comit~ tiene la potestad de decidir la modalidad de las 
elecciones. Ademas, seiiala que, en el momento oportuno, se presentar~ el reglamento 
correspondiente y Se aprobar~ el calendario para conocimiento del pleno 



EI Vi@erector de Investigacion seiala que en realidad no hay por qu votar el reglamento; 
est~an vigentes con lo cual se ha actuado en elecciones anteriores, la virtualidad est~ dentro 
de su autonomia, lo cual no se deberia votar 

Para finalizar, la Dra. Daisy N~ez del Prado B~jar indica retirar los dos reglamentos, 
considerando que no se ha alcanzado un acuerdo satisfactorio en este Consejo 
Universitario 

En conclusion, la Rectora senala que el Comit~ Electoral cuenta con la autonomia necesaria 
para implementar, conforme a sus competencias, la modalidad de elecciones, ya sea virtual 
o presencial 

2. SOLICITUD DE AUSPICIO ACAD~MICO PARA "ACTIVIDAD ACAD~MICA 
INTERNACIONAL SUMMER IN CUS€O 2025. TICKET ##156463 

Evaluado y llevado a votacion, se acuerda por unanimidad AUSPICIAR acad~micamentc 
a la empresa WILLQUISRL en el programa "Summer In Cusco 2025, el cual incluye los 
cursos. Peruvian Contemporary History, Oral and Written Communication, e Intermediate 
Spanish. Esta actividad academica se desarrollar conforme al cronograma de actividades, 
a partir del 2 de junio al 4 de julio de 2025, con la participacibn de 9 estudiantes y dos 
docentes de la Universidad de North Georgia, El auspicio se realiza en conformidad con el 
convenio marco de cooperacion institucional entre la UAC y WILLOUI SRL vigente, se 
detalla la lista de participantes: 

' NOMBRE APELIDO STATUS 
UY DICKSON Estudiante 
RNATA PAUL-TAFUR Estudlante 
EROL $4VAS Estudlante 
A.8BIE TANNER Estudiante 
CERES WIAMS Estudiante 
ANGELA OLGUIN stud/ante 
SE8A5TAN MADERA Estudiante 
wIuOw GRAY Estudiante 
ANNA MATIS Estudiante 
ALVARO TORRES Docente 
MARIA JOSE MAGUIRE Docente 

3. APROBACI~N DE EXPEDIENTES DE GRADOS Y TiTULOS. 

Evaluado y llevado a votacion, se acuerda por unanimidad APROBAR los expedientes de 
Grados y Titulos conforme a los adjuntos consignados a continuacion: 

Ofei0 N," 186-2025-VRAC- UAC 

Expedientes de o illerato 

Abellidos v Nombres p rama academia 

1 017/100010K Aquilar Sacatuma Luz Alejandra 

2 016200379G Cruz Varaas Arcibelly Eileen Stefany 

eenieria Ambiental 

utectura 



0/cio N," 187-2025-VRAC- UAC 

it ,. RM LA 

N" Apellidos Y Nombres Programa acad~rico Certificacin intermedia en 

f Espejo Oviedo Alvaro Ingenieria de dministrador de Redes 
Sebastian Sistemas 

2 Peralta Diaz Fiorela Ingenieria de dministrador de Redes Sistemas 

3 Tejada Tomayconza Andres Ingenieria de dministrador de Redes Sistem1as 

4 Abarca Ccarhuarupay Rusbell Ingenieria de dministrador de Redes 
Jhose Sistemas 

5 Suel Monrroy Judi Jimena Ingenieria de dministrador de PRedes Sistemas 

6 Huamani Tupac Raul Adriano Ingenieria de nalista y Programador de 
Sistemas stemas 

7 Espejo Oviedo Alvaro Ingenieria de alista y Programador de 
Sebastian Sistemas stemas 

8 Cardenas Loaiza Carlos Ingenieria de alista Programador de 
Eduardo Sistemas stemas 

9 Ninantay Halanoca Jesus Ingenieria de nalista y Programador de 
Seraio Sistemas istemas 

10 Abarca Ccarhuarupay Rusbell Ingenieria de Analista Programador de 
/hose Sistemas istemas 

44 Ugarte Gonzales Luis Miguel Ingenieria de nalista y Programador de 
Sistemas istemas 

OficioN,· 190-2025-VRAC- UAC 

de M E: « ' ientes e aestr a 
N. Cbdiao A lidos Nombres p rama acad~mico 

' 021200088E Bustamante Marani Wilmer Maestria en Derecho Registral y 
Rockman Notarial 

2 016102366H Condori Luna Maria Isabel Maestria en Estadistica e 
Investiacibn Cientifica 

3 019200367F Venero Jimenez Zulaik.a Karina Maestria en Docencia 
Universitaria 

4 020300128 Benavides Bejar Sheyla Maestria en Derecho 
Almendra Constitucional 

s 018200052F Alarcon Sanchez Ana Isabel Maestria an Docencia 
Universitaria 

6 019300012E Guerra Polanco Gerson Gabriel Maestria en Derecho 
Constitucional 

7 018200138H Arminta Ochoa Jesus Kenyo 
Ma@stria en Administracibn de 
N 00OS 

Ex fient de Doctorado 

N." Cdiao Aee[lidos v Nombres peama acad~mico 

' 020100008K Cuentas Salas Jaime Doctorado en Ciencias de la 
Educacion 



DOCUMENTOs QUE yVIENEN DE DESPACHO; 

I. SOLICITUD DE RENUNCIA DEL DR. IVAN HERMOZA HERIK ROSELL. 

Evaluado y llevado a votacion, se acuerda por unanimidad MODI[CAR en parte la 
Resolucibn N" 630-CU-2024-LAC del 20 de diciembre de 2024 y, por consiguiente, incorporar 
al Dre Julio Trinidad Rios Mayorga en condicion de Presidente, como integrante titular de la 
Comision Disciplinaria para actos de hostigamento sexual, en reemplazo del Dre van Henrik 
Hermoza Rosell, conforme detalle adjuto 

COMISION DISCIPLINARIA PARA ACTOS DE HOSTIGAMIENTO SEXUAL 
PRESIDENTE 

Titular 
Dr Julio Trinidad Rios Ma 

eilene 
Yun Calvo Rodriguez 

INTEGRANTES " . 
Titular Selene 
Me. Monica Marca Aima • Aida Valer Contreras 
Est. Brenda Ariana Mellado Florez st. Priana Camila Avma Roman 
Est Fernando Joaquin Alvarez Zambrano st taban venero Camero 

2. SOLICITA APROBACI~N DEL PROCEDIMIENTO: SEGURIDAD Y SALUD EN 
EL TRABAJO CDIGO PSC-G-OT VERSION 02-DEL SGC, 
Ofiei0 N," 181-2025-VRAC-UA€ 

Evaluado y llevado a votacion, se acuerda por unanimidad PROBAR el Procedimiento 
SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO C~digo PSC-G.07 Version 02 de Sistema 
de Gesti~n de la Calidad de la Universidad Andina del Cusco, cuyo documento integro 
forma parte del archivo 

3. SOL.ICITA MODIFICACI~N DEL REGLAMENTO DE HOMOLOGACIONES Y 
CONVALIDACONES DE LA ESCUELA DE POSGRADO. 
Ofii N,° 437-2025/EPG-UAC 

Teas haber sido analizada y debatida en el Pleno del Consejo Universitario, la solicitud 
para la modificaci~n del Reglamento de homologaciones y convalidaciones de la Escuela 
de Posgrado, para estudiantes del quinto ciclo del programa de doctorado en 
Adminstracion, Asimismo, se incluye una solicitud adicional de estudiantes para evaluar 
la posibilidad de cambiar la modalidad de estudios de distancia a presencial 

En relacion con el astnto mencionado, el Consejo Universitario devuelve el documento 
referido al Director de la Escuela de Posgrado, con el prop~sito de que sea tratado en la 
Comisi~n Acad~mica de la Escuela de Posgrado, conforme a sugerencia del Vieerrector 
Academico. Simult~neamente, se solicita remitirlo a la Oficina de Asesoria Juridica para 
que emita la opinion correspondiente en un plazo de dos dias, tras lo cual se procedera a 
su tr~mite por la via regular. 

Con lo que concluye, la presente sesion de Consejo Universitario a las 1132 horas del 
de abril de 2025, de cual doy fo. �Un,.'� /) 

Ma44.Cl 8 
o6 292182°, 

Se0Toa2a Ge voe 
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